

Betriebsverfassung in der Diskussion 2. Februar 2001

Prof. Dr. Dres. h.c. Franz Gamillscheg

Eröffnung

Prof. Dr. Hansjörg Otto

Betriebsverfassung in der Diskussion: Eine Einführung – [Referenten-] Entwurf eines Gesetzes zur Reform des Betriebsverfassungsgesetzes, Stand: 15.12.2000

PD Dr. Marita Körner, München:

Bericht über die Rechtslage in Frankreich

Referat wurde wegen Erkrankung nicht gehalten.

vgl. Das andere Modell: Die französische Betriebsverfassung, NZA 2001, 429-435

RA Dr. Daria Salus, Berlin

Bericht über die Rechtslage in England

Parlamentarischer Staatssekretär Gerd Andres, Bundesministerium für Arbeit und Sozialordnung:

Die Konzeption der Bundesregierung zur Reform des Betriebsverfassungsgesetzes.

Statements aus dem Bereich der Sozialpartner: Wolfgang Goos, Bundesarbeitgeberverband Chemie e.V., und Jürgen Ratayzak, DGB, ab 1.2. 2001 bei der IG Metall.

Diskussion – Leitung Prof. Dr. Hansjörg Otto